



< 7月号 >

朝三中だより

<目指す学校像> 一人一人が輝き 感動と笑顔あふれる学校

朝霞市立朝霞第三中学校
令和5年6月19日発行

〒 351-0023
朝霞市溝沼 1043-1
TEL 048-464-7575
FAX 048-467-4742

校長 嶋 徹

アジサイが、青や紫、ピンクなど可憐に咲いています。

先月27日の**体育大会**では、ご来賓並びに多くの保護者に参観をいただき、心から感謝を申し上げます。大縄跳びなど練習してきた成果が十分に発揮され、満足げな笑顔がどの生徒にも見られました。生徒の成長や学級の団結力の高まりを実感しました。

10月末には合唱コンクールがあります。今回の体育大会を活かして、さらに個や学級の力を高めてくれることを期待しています。

< 生徒の感想より >

僕は今回の体育大会が、昨年以上に楽しめたと思います。新しいクラスになり、1人1人が、仲間のために全力で動いていたからだと思います。来年の体育大会も頑張ろう！（2-4男子）

体育大会を通して、たくさんの事を学ぶことができ、クラスの絆を深めることができました。結果は残念だったけど、応援し合うことができ、みんなで楽しむことができ、最高の体育大会でした。（3-3女子）



見事なバトンパス

スマートフォンによるSNSのトラブル発生! 要注意です!!

本校では、今年度になって既に複数のトラブルが発生しています。放置しておくとは深刻ないじめに発展するケースや、拡散された場合には対応を警察にお願いしなければならないケースもあります。

スマホを購入した時、どの家庭でも使用のルール（使用できる時間、他人の悪口を書かないこと、課金しないこと、違反した場合の対応など）を確認したと思います。子どものプライバシーもあって細部まで確認することは難しい面もあると思いますし、わが子を信じる親の気持ちも理解できます。しかし、現実の問題としてトラブルが複数発生し、心を痛めている生徒もいます。スマホを操作しているのは、ほとんどは自宅（自分の部屋）です。**必ず定期的に、お子さんに話をするなど、正しい使い方や使用のルールを確認してください。**トラブル発生の抑止にもなります。

学校では、授業の中で計画的に情報モラルや情報リテラシーに関する学習を実施しています。また、外部の専門家による指導や、県作成のリーフレット等を用いてスマホの正しい使い方を指導しています。学校と家庭の双方から指導して、トラブルを防ぎましょう。

学校総合体育大会朝霞地区大会始まる(6/17(土)~6/22(木))

運動部活動の3年生にとっては、公式戦の最後の大会であり、県・関東・全国につながる大会です。これまで以上に1点・1秒の重みや勝敗の重みを感じる大会になるでしょう。保護者の皆様には生徒と同じ時間を共有していただき、**全力で戦う生徒に熱い声援をいただくと幸いです。**

